
Bgschm. Mohr bedankt sich für die geleistete Arbeit der letzten Jahre des Jugendverbandes und 
teilt mit, dass der Jugendverband von der Zuwendung der Stadt sogar Gelder zurückgeben 
konnte. 
 
Ratsfrau Krebs teilt mit, dass Sie sich auf das neue “formore” freut. 
 
Beide sprechen sich dafür aus, dass die Ratsversammlung die Verlängerung des Vertrages 
zwischen der Stadt Neumünster und dem Jugendverbandes e.V. für den Zeitraum 01.01.2007- 
31.12.2010 zustimmen soll. 
 
Es folgen keine weiteren Wortmeldungen und somit ist die Drucksache zur Kenntnis genommen. 
 
 


